

Специальность / Speciality: 6-05-0232-06 Восточная филология / 6-05-0232-06 Oriental philology

Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: Введение в литературоведение / Introduction to Literary Studies

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Система знаний о литературе. Методология литературоведения. Художественный образ. Литература как вид искусства. Поэтика. Литературные роды, виды, жанры. Содержание и форма художественного произведения. Основы стиховедения. Теория литературного процесса. Литературные связи. Художественный перевод.</p>	<p>The system of knowledge about literature. Methodology of literary criticism. An artistic image. Literature as an art form. Poetics. Literary genera, types, genres. The content and form of the artwork. The basics of poetry. Theory of the literary process. Literary connections. Literary translation.</p>
<p>Формируемые компетенции / The formed competences</p>	<p>– Характеризовать основные теоретические понятия, связанные с эстетикой и поэтикой литературного произведения.</p>	<p>– To characterize the main theoretical concepts related to the aesthetics and poetics of a literary work.</p>
<p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p>	<p>В результате усвоения учебной дисциплины студенты должны <i>знать:</i> – основные теоретические понятия, связанные с эстетикой и поэтикой литературного произведения, литературным процессом; – систему литературоведческих дисциплин и их связи с другими гуманитарными науками и вспомогательными отраслями литературоведения; – специфические особенности эпоса, лирики и драмы как родов литературы, стихотворной и прозаической формы высказывания, основные составляющие стиля писателя; <i>уметь:</i> – определять основную идейную направленность, тематику, проблематику, пафос литературных произведений;</p>	<p>As a result of studying the academic discipline, the student must: <i>know:</i> – the main theoretical concepts related to the aesthetics and poetics of a literary work, the literary process; – the system of literary disciplines and their connections with other humanities and auxiliary branches of literary studies; – specific features of the epic, lyrics and drama as types of literature, poetic and prose forms of expression, the main components of the writer's style; <i>be able to:</i> – to determine the main ideological orientation, themes, problems, pathos of literary works; – to consider a literary work in the organic unity of its content and form;</p>

	<ul style="list-style-type: none"> – рассматривать литературное произведение в органическом единстве его содержания и формы; – определять особенности стиля писателя, сопоставлять творческие индивидуальности разных художников слова; – анализировать литературное произведение, выявлять его достоинства и возможные недостатки; владеть: <ul style="list-style-type: none"> – комплексом современных литературоведческих терминов и понятий; основными принципами анализа литературных произведений, необходимых для более глубокого постижения историко-литературных курсов, написания курсовых и дипломных работ по литературе. 	<ul style="list-style-type: none"> – identify the features of the writer's style, compare the creative personalities of different artists of the word; – analyze a literary work, identify its advantages and possible disadvantages; <i>own:</i> – the complex of modern theoretical and literary terms and concepts; the basic principles of the analysis of literary works necessary for a deeper understanding of historical and literary courses, writing term papers and theses on literature.
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	1	1
Пререквизиты / Prerequisites	Белорусская литература, русская литература	Belarusian literature, Russian literature
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	52/108	52/108
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	Тест, контрольная работа / экзамен	Test, assessment / exam